

COMMISSION SPECIALE DE RECEPTIONS

Compte rendu de l'assemblée du 21 décembre 1914.

Sont présents: MM. les échevins Boyd, président, L. A. Lapointe, O'Connell, Macdonald, Rubenstein, L. Lapointe et Bastien.

1.—La Commission prend en considération des comptes s'élevant en tout au montant de \$478.73, au sujet de la réception offerte à Son Eminence le Cardinal Bégin, le 8 du courant, comme suit:

Femmes (vestiaire)	\$ 11.00
"Nationaliste" (annonce)	6.00
"Standard" (annonce)	6.00
"Bulletin" (annonce)	6.00
"L'Autorité" (annonce)	6.00
Denis Advertising Co.	125.00
Compagnie d'Imprimerie Modèle	9.20
Compagnie des Auvents des Marchands	200.00
J. Charlebois	60.00
Floral Exchange	39.53
W. Scott & Sons (carpettes)	10.00
	\$478.73

Résolu: D'approuver lesdits comptes et de demander au Bureau des Commissaires de bien vouloir les payer.

2.—Soumis un compte au montant de \$47.50 pour travail supplémentaire fait par certains employés à l'occasion de la réception offerte à Son Eminence le Cardinal Bégin, le 8 du courant.

Résolu: Que la Commission regrette de ne pouvoir recommander le paiement de ces comptes vu le manque de fonds.

Ajournement.

RENE BAUSET,
Sous-Greffier de la Cité.

SPECIAL COMMITTEE ON RECEPTIONS

Report of meeting held on the 21st December, 1914.

Present: Aldermen Boyd, chairman, L. A. Lapointe, O'Connell, Macdonald, Rubenstein, N. Lapointe and Bastien.

1.—The Committee considered accounts amounting in the aggregate to \$478.73, re reception to His Eminence Cardinal Bégin, on the 8th inst., as follows:

Women (wardrobe)	\$ 11.00
Nationaliste (advertisement)	6.00
Standard (advertisement)	6.00
Bulletin (advertisement)	6.00
L'Autorité (advertisement)	6.00
Denis Advertising Co.	125.00
Model Printing Co.	9.20
Merchants Awning Co.	200.00
J. Charlebois	60.00
Floral Exchange	39.53
W. Scott & Sons (rugs)	10.00
	\$478.73

Resolved: To approve of said accounts and to ask the Board of Commissioners to kindly pay the same.

2.—Submitted an account amounting to \$47.50 for extra work by certain employees in connection with the reception to His Eminence Cardinal Bégin, on the 8th inst.

Resolved: That the Committee regret not to be able to recommend the payment of the same owing to lack of funds.

Adjourned.

RENE BAUSET,
Assistant-City Clerk.